

**DAFTAR INFORMASI PUBLIK  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KABUPATEN PACITAN  
TAHUN 2018**

<b>I. DAFTAR INFORMASI YANG DISEDIAKAN DAN DIUMUMKAN SECARA BERKALA</b>					
<b>NO</b>	<b>Ringkasan Isi Informasi</b>	<b>Penanggungjawab Pembuatan atau Penerbit Informasi</b>	<b>Waktu dan Tempat Pembuatan</b>	<b>Bentuk Informasi yang tersedia</b>	<b>Jangka Waktu Penyimpanan atau Retensi Arsip</b>
<b>Profil PPID Kabupaten</b>					
1	Struktur Organisasi Badan Publik	Diskominfo	Tahun 2018	Soft, Hard Copy dan Website	Selama Berlaku
2	Tugas Pokok dan Fungsi Badan Publik	Diskominfo	Tahun 2018	Soft, Hard Copy dan Website	Selama Berlaku
3	Visi dan Misi Badan Publik	Diskominfo	Tahun 2018	Soft, Hard Copy dan Website	Selama Berlaku
4	Ringkasan DPA	Diskominfo	Tahun 2018	Soft, Hard Copy dan Website	Selama Berlaku
5	SOP Pelayanan dan Pelaksanaan kegiatan yang dilaksanakan oleh Perangkat Daerah	Diskominfo	Tahun 2018	Soft, Hard Copy dan Website	Selama Berlaku
6	Peraturan, Keputusan, dan Kebijakan Badan Publik	Diskominfo	Tahun 2018	Soft, Hard Copy dan Website	Selama Berlaku
<b>II. DAFTAR INFORMASI YANG TERSEDIA SETIAP SAAT</b>					
<b>NO</b>	<b>Ringkasan Isi Informasi</b>	<b>Penanggungjawab Pembuatan atau Penerbit Informasi</b>	<b>Waktu dan Tempat Pembuatan Informasi</b>	<b>Bentuk Informasi yang tersedia</b>	<b>Jangka Waktu Penyimpanan atau Retensi Arsip</b>
1	Surat Perjanjian dengan Pihak ketiga berikut dokumen pendukungnya	Diskominfo	Tahun 2018	Soft, Hard Copy dan Website	Selama Berlaku
2	Informasi tentang Organisasi, Administrasi, Kepegawaian dan Keuangan	Diskominfo	Tahun 2018	Soft, Hard Copy dan Website	Selama Berlaku
3	No. Telepon, No. Fax, dan Website	Diskominfo	Tahun 2018	Soft, Hard Copy dan Website	Selama Berlaku
5	Rencana Strategi dan Rencana Kerja Badan Publik	Diskominfo	Tahun 2018	Soft, Hard Copy dan Website	Selama Berlaku
6	SAKIP	Diskominfo	Tahun 2018	Soft, Hard Copy dan Website	Selama Berlaku

KEPALA DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA  
KABUPATEN PACITAN

**Drs. RACHMAD DWIYANTO, Apt, MM**

Pembina Utama Muda  
NIP. 19621125 198903 1 012